

# BESANÇON

## Éducation Des élèves bisontins ont créé la coopérative « Soutien gourmand », jumelée avec une structure espagnole Jules-Haag à la pointe de l'innovation

C'EST BIEN CONNU, le lycée Jules-Haag est adepte de l'innovation. Après les sacs à main fabriqués à partir de pneus, un autre projet va conduire une quinzaine d'élèves en Espagne au mois de juin.

Sous la responsabilité d'Annabelle Faure, et avec l'aide de deux profs, des élèves de terminale et BTS Matériaux souples ont créé « Soutien gourmand », une société coopérative et participative jumelée avec une structure espagnole de la région des Asturies, avec laquelle l'académie de Besançon a signé une convention de partenariat.

### À partir de soutiens-gorge

L'objectif ? Vendre des produits régionaux en Espagne, dans des emballages concoctés par les étudiants de Jules-Haag, afin d'y promouvoir la Franche-Comté et le lycée bisontin. Irène, assistante espagnole, apporte son expertise linguistique pour les échanges.

Les commerciaux de la coopérative ont démarché les entreprises (Klaus, Buhler...) pendant les vacances pour obtenir des produits à bas coût ou



■ L'objectif de la coopérative ? Vendre des produits régionaux en Espagne.

gratuitement. Jamais à cours d'idées, les étudiants de la section Matériaux souples ont créé des emballages à partir de soutiens-gorge. D'où le nom de la société.

Cette action, menée dans

le cadre d'un programme européen, basé en Espagne dans les Asturies et nommé Empresa Joven Europea (jeune entreprise européenne), est soutenue par le service des relations interna-

tionales du rectorat (DAREIC). Outre le rayonnement apporté à la région et au lycée Jules-Haag, ce projet permet aux élèves de concilier esprit d'entreprise

et développement durable.  Pour tous renseignements, contacter le directeur commercial Justin Jacquet au 06.29.81.05.79 ou Annabelle Faure, professeur d'espagnol, au 06.22.40.30.82.